



Gratulation für die Häuerbrigade Tazenko aus dem Donbaß. Die Kumpel erzielten in der Anthrazitförderung über einen Monat hinweg Höchstleistung durch vorbildliche Arbeitsorganisation und mit ihrem modernen Kohleschnellhobel, an dessen Verbesserung sie ständig arbeiten. Foto: ADN-ZB/Tass

Einen großen Beitrag kann zum Beispiel die Jugend leisten. In der Volkswirtschaft unseres Landes sind gegenwärtig 28 Millionen junge Arbeiter und Angestellte beschäftigt. Ein bedeutender Teil von ihnen ist Mitglied des Komsomol. In der Industrie und in der Landwirtschaft bestehen 145 000 Komsomolgrundorganisationen, 375 000 Abteilungs- und Brigadekomso-
 309 000 Komsomolgruppen. Im Kampf um die Beschleunigung des technischen Fortschritts können sie ebenso wie die Unionsgesellschaft der Erfinder und Neuerer, die wissenschaftlich-technischen Institutionen, die ehrenamtlichen Konstruktionsbüros und andere gesellschaftliche Einrichtungen der Werktätigen noch wirksamer werden.

Leiten und lernen

Gegenwärtig werden in allen Industriezweigen Maßnahmen zur Erfüllung des Beschlusses des Zentralkomitees der KPdSU und des Ministerrates der UdSSR „Über einige Maß-

nahmen zur weiteren Vervollkommnung der Leitung der Industrie“ ausgearbeitet. Dieses wichtige Dokument hat auch für die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts im Lande große Bedeutung. Durch die neuen Formen der Leitung wird das Konzentrationsniveau der Produktion bedeutend gehoben und werden die Betriebe, Forschungszentren und Entwicklungs- und Konstruktionsorganisationen organisches in, einem einheitlichen Wirtschafts-komplex vereinigt. Dadurch kann das Entwicklungstempo der Produktion auf der Grundlage der raschen Nutzung der wissenschaftlich-technischen Errungenschaften gesteigert werden. Unsere Parteiführung stellt die Aufgabe, in allen Industriezweigen, Produktionskollektiven und wissenschaftlichen Kollektiven das gründliche Studium dieses Beschlusses zu organisieren. Unter den neuen Bedingungen nehmen die Anforderungen an die Effektivität der Leitung, an den Stil und die Methoden der Produktionsleitung und an

das Bildungsniveau, der Wirtschaftsfunktionäre in hohem Maße zu. Die Auswahl, der Einsatz und die theoretische Bildung der Kader werden gegenwärtig zu einer wichtigen Voraussetzung für die Hebung des wissenschaftlichen Niveaus der Wirtschaftsführung. Deshalb widmen die Parteiorganisationen der Entwicklung der Wirtschaftsfunktionäre besondere Aufmerksamkeit, und sie empfehlen für leitende Arbeit solche Kader, die das richtige Gefühl für das Neue haben, Initiative zeigen und die Möglichkeiten rechtzeitig nutzen, die der wissenschaftlich-technische Fortschritt eröffnet.

Je schneller wir die Produktion auf der Grundlage der neuen Technik neu ausstatten, die Leitung vervollkommen und je mehr wir das Niveau der organisatorischen, politischen und erzieherischen Arbeit unter den Werktätigen heben, um so erfolgreicher werden wir die Entwicklung der Wirtschaft unseres Landes vorantreiben. (Gekürzt aus

„Partinaja Shisn“, Moskau)